

Communiqué de presse

Conditions de travail à la Ville de Colmar : Remise des coupes de la sécurité

Afin d'inciter ses services à la plus grande vigilance en matière d'hygiène et de sécurité dans le cadre de leur travail quotidien, la Ville de Colmar a créé en 1991 « la coupe de la sécurité », pilotée par un groupe de travail du Comité d'Hygiène, de Sécurité et des Conditions de Travail (CHSCT).

Les objectifs de cette opération interne :

- promouvoir l'hygiène, la sécurité et les meilleures conditions de travail dans certains services municipaux, identifiés comme particulièrement exposés.
- limiter le nombre d'accidents du travail.
- permettre à tous les agents municipaux de formuler des remarques intéressantes quant à l'amélioration de la sécurité et des conditions de travail et susciter, au sein des services, une prise de conscience.

Des visites inopinées sont ainsi effectuées dans les différents services et sur les chantiers par un jury composé de membres du CHSCT. Ces visites donnent lieu à des rapports sur la base desquels un classement est réalisé.

Les services gagnants et les meilleures suggestions des années 2015 et 2016 se verront remettre leurs « coupes » par Jean-Paul Sissler, adjoint au Maire, membre du CHSCT, dans le cadre d'une cérémonie qui aura lieu :

Vendredi 23 septembre à 11h30
Salle de Lattre de Tassigny
Hôtel de Ville – entrée rue des Clefs

Contact presse :

Delphine Sivignon

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

delphine.sivignon@colmar.fr